



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/06/2024

LEGISLATIVO

Reclama Fernández Noroña a Morena coordinación en el Senado o puesto en el gabinete

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- **Gerardo Fernández Noroña** manifestó su inconformidad porque dice que se están incumpliendo los acuerdos entre Morena y sus aliados que se habían realizado antes de la campaña. Noroña reclamó que por los resultados que él obtuvo en las encuestas, le tocaría coordinar el grupo de Morena en el Senado o bien un puesto en el gabinete y sin embargo no le están dando ni una cosa ni la otra.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5528?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5528&authkey=!AMR7rkYXAamsU4A&ithint=video&e=ZdXkYt>